



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 348
09 de Julio de 2019

La agroecología será tratada por expertos internacionales en la UCE

La Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador realizará por segunda ocasión un encuentro internacional sobre investigación y agroecología con la ponencia de 11 expertos de Holanda, Argentina, México, Brasil, Perú y Honduras.

En entrevista para Radio Universitaria, la coordinadora del evento, Ana Gabriela Velasteguí, comentó que el encuentro tendrá la participación activa de la academia, organizaciones, sociales y el Estado para compartir resultados de investigaciones y experiencias, generar propuestas de políticas públicas, y fortalecer los procesos productivos de agroecología del país. El encuentro se desarrollará en 3 fases conformadas por diálogos académicos previos, el evento central conformado por la plenaria, y posteriormente se dictará un curso metodológico para profesionales en la rama.

Velasteguí mencionó que la plenaria se realizará en 2 días donde tratarán temas como producción agroecológica, políticas públicas, alimentación, experiencias, investigaciones e innovación, mercados y comercialización, organizaciones sociales, entre otras.

El “Segundo Encuentro Internacional sobre Investigación y Agroecología” se desarrollará el 11 y 12 julio en el Teatro Universitario, las personas interesadas en asistir pueden registrarse gratuitamente en el link: <http://www.uce.edu.ec/web/encuentroagroecologia>. **AC**

